## Kinder lernen Spaß am Schmökern

Bildung | »Lesen macht stark« an der EJS

Kürzlich haben sämtliche fünften Klassen der Erhard-Junghans-Schule im Zuge eines Projekts die Mediathek in Schramberg besucht.

Schramberg. Unter dem Motto »Man kann nicht nicht lesen, während man durch das Leben geht« wurden den Schülern in spannenden Rollenspielen aufregende Bücher vorgestellt, die sie nun an der Schule ausleihen können.

Die fünften Klassen der Erhard-Junghans-Schule nehmen im zweiten Jahr am Pro-

jekt »Lesen macht stark« teil. Im Zuge des Projektes bekamen die Schüler in der Mediathek eine Lesemappe überreicht. Diese Lesemappe begleitet die Schüler in den nächsten Schuljahren, da sie in ihr alles rund ums Lesen sammeln können. Dazu gehören nicht nur Texte und Lesetipps sondern auch Leseerfolge. Eine spezielle Lese-Stunde, welche im Stundenplan verankert ist, unterstützt die Schüler an der Erhard-Junghans-Schule darin, eigene Stärken zu entdecken und sich Strategien zum »Knacken von Texten« anzueignen.



Die Schüler einer 5. Klasse präsentieren stolz ihre neue Lesemappe.